
RESUMEN DE LA ASAMBLEA DE COORDINACION DE BARRIOS Y 
PUEBLOS DEL VIERNES 7 JULIO.

http://www.asambleasbarriosypueblos.org/

El viernes fuimos algunas personas de Jacaranda Norte a la Comisión de Coordinación a 
título personal ya que el martes en nuestra Asamblea no se eligieron portavoces para 
ello.

Llegamos un poco tarde y la Asamblea ya estaba empezada, a partir de ahí cogimos 
algunas notas:

INFORMACIONES:

Las diferentes asambleas de barrios y pueblos comentan lo que están haciendo:

Sevilla Este: Quieren que las propuestas de Asamblea Coordinación se trasladen de 
forma  más  eficaz  a  las  Asambleas  de  barrios  y  pueblos  para  que  allí  se  debatan. 
Comentan que en su barrio desaparecen los carteles y les ha denegado el CAR realizar 
una charla en sus instalaciones. Asimismo demandan apoyo para poder trabajar con la 
población  inmigrante.  Su  asamblea  es  el  miércoles  en  la  Rotonda  de  Palacios  de 
Congresos a las 9 h.

Nervión: Están debatiendo sobre Las Iniciativas Legislativas Populares. Se reúnen los 
miércoles a las 20 h.

Triana: Se reúnen los martes. Deciden realizar un paro de Asambleas durante el verano 
pero mantendrán un pequeño grupo para acudir a Coordinación de barrios y Pueblos y 
realización de actividades. Montaran un cine de verano tiene programadas 4 sesiones 2 
en Julio y 2 en Agosto en la Sala El Cachorro y en un bar.
Han creado una comisión de desahucio y otra de mapeo.

Jacaranda Norte: Hemos contado que haremos este miércoles el taller sobre el 15 m en 
la A.VV. Andalucía. 
Este es el evento en Facebook:

https://www.facebook.com/search.php?q=frente%21&n=-
1&k=200000010&sf=r&init=q#!/event.php?
eid=215766668465853&notif_t=event_invite

Que esta en marcha ya una propuesta de dinamización y para septiembre el taller de 
Pirámide invertida del poder. Camina el banco del tiempo junto a la Comisión laboral, y 
se esta intentando también un Cine forum.
Hablamos sobre la comisión de Historia y Saberes populares.

San Pablo: Su comisión laboral trabaja en varios frentes: 
- personas en desempleo: reparto de propaganda en SAE
- polígonos industriales: precariedad, reivindicación de clase
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El jueves 14 tienen una marcha que sale  a las 21 h de la Iglesia de San José Obrero 
(C/Arroyo).
Tienen también  Comisión de Mapeo y taller de asamblearismo.
Desde su comisión laboral comenta la necesidad de respeto sobre el lenguaje empleado 
a la hora de hacer referencia a sindicatos… valorar las luchas obreras y saber diferenciar 
la  cúpula  de  estos  organismos  de  sus  bases  que  en  muchos  casos  han  pasado 
precariedad, arrestos, cárcel…
Asimismo,  quieren  unir  fuerzas  con Cerro Amate  para  compartir  información  sobre 
posibles ERES…

Mairena del Aljarafe:  Necesidad de buscar un entendimiento entre la Asamblea de 
pueblos que también  se reúne,  la  de barrios y pueblos,  los pueblos que vienen a la 
asamblea de forma independiente…

Comisión de Comunicación (la que había cuando las setas): Invitan a que personas de 
las  diferentes  asambleas  de  barrios  participen  en  esta  comisión  de  comunicación 
“general”. Se van a reunir el Martes 12 a las 8:30 en el Huerto del Rey Moro.

A su correo llega un montón de información que ya de por si ellos no pueden gestionar 
por lo que la van a reenviar a los distintos mails de las asambleas.

Comisión laboral (una que es general): Han repartido propaganda en diferentes SAE y 
en polígonos (Calonge) Se reúne el martes en las setas a las 8:30 para decidir como 
realizar acciones, evaluar y como seguir durante el verano.

PROPUESTAS:

Hay un pequeño debate y se plantean dos cuestiones generales:

- Creación de intercomisiones por Ej.: laboral o mapeo (que la hay en muchas 
asambleas de barrio)

- Creación de un “protocolo” de Asambleas.

Sanlucar:
Desde su Comisión lúdica plantean la necesidad de conocer si hay que pedir permisos, 
autorizaciones para realizar actos en la calle, barras, conciertos…

Un compañero explica que si la reunión es de menos de 20 personas no haría falta nada 
ya que es un derecho fundamental; si es de más personas habría que comunicarlo a la 
Subdelegación del gobierno para que los servicios públicos protejan el buen desarrollo 
del acontecimiento. El único motivo que puede existir para que se prohíba es que atente 
o ponga en peligro a personas y  bienes, aun así existe un recurso rápido para que en 2 o 
3 días pueda derogarse esa decisión,  eventos mas específicos como conciertos, barras… 
habría que pedir autorización al ayuntamiento.

Sevilla Este:
Que las propuestas de la Asamblea de coordinación se trasladen de forma más eficaz a 
las asambleas de barrio.
Pensar como abordar el tema de la inmigración.



Cerro Amate: 
Necesidad de apoyo más masivo a las diferentes marchas que se hacen en los barrios.

Sur: 
Eliminación  de  la  asamblea  de  coordinación  de  barrios  y  pueblos  del  apartado  de 
“Voces Libres” para que no haya confusiones entre las voces personales y las de los 
portavoces.
Trasladar esta cuestión a las Asambleas de barrio para que se debata y el viernes que 
viene decidir.

Macarena, San jerónimo, Jacaranda Norte:
 No tienen esta semana propuestas,

Centro:
 Plantean algunos debates  de forma mas  madura  dentro de su asamblea  para tomar 
posiciones más firmes en torno a:

- Huelga general
- Puntos del manifiesto.

Trasladan  un  debate  a  las  asambleas  de  barrio  sobre  el  plan  centro:  derogarlo, 
modificarlo,  restricción  de  accesos…  Quieren  conocer  la  postura  de  las  diferentes 
Asambleas.
Comisión de autoempleo: van a intentar crear una distribuidora de ropa  para fomentar 
la propia autogestión de su asamblea y crear empleo. Se van a reunir el jueves a las 10 
en las setas.

Nervion:
Debaten sobre la posibilidad de constituir una asociación de carácter formal.
Proponen construir un calendario de acciones para que estas no se solapen entre si.
Intercomisiones para cuestiones comunes.
Plantear un tema general en la asamblea de coordinación y llevarlo a los barrios
Compaginar acciones de los barrios con el movimiento a nivel general para no diluir los 
planteamientos.

Triana: 
Organizar  un encuentro de las diferentes  asambleas   sobre el  15 m para la segunda 
quincena de septiembre.
Buscan apoyo para el 21 de julio que se inaugura por parte de nuestro señor alcalde la 
velá  de  Santa  Ana  realizar  una  acción  y  si  hay  gente  pues  colocar  alguna  mesa 
informativa y que participemos en ella las asambleas…
La reunión para hablar de ello es el martes a las 21h en la plaza del Zurraque.

San Pablo:
Confección de un protocolo/reglamento para que las asambleas sean mas eficaces.
Creación de intercomisiones: laboral, mapeo...
Puesta en marcha del punto de información en las Setas con implicación de todas lasa 
Asambleas
No acumular propuestas sin haber resuelto o puesto en marchas las anteriores.
Recordar que las cosas hay que traerlas debatidas desde cada asamblea de barrio.



Propone  que  la  reunión  de  coordinación  sea  cada  15  días  y  que  tenga  mas 
maniobrabilidad que se puedan votar algunas cosas. 
Hay un pequeño debate en torno a este tema y alguien comenta que desde el 18 de junio 
hay colgada en la Web una metodología de acción.

Pueblos:
Plantean el siguiente debate: La coordinadora de pueblos ha estado separada de la de 
barrios y ahora se ha unido pero la coordinadora de pueblos se siente mal al respecto. 
Plantean:

- Que siga habiendo 2 coordinadoras
- Que se unan en una sola
- Que hay aun representante de la coordinadora de barrios en la de pueblos y 

viceversa
Esto tenemos que hablarlo en nuestra Asamblea de Jacaranda y decantarnos por una 
opción.
Hay un Facebook de la coordinadora: 

Mairena: evaluar las situaciones de desahucio antes de realizar acciones, no prometer 
nada a las personas inquilinas

Tomares: Proponen un periódico están debatiendo a que nivel realizarlo
Participan en el bus a Madrid

Gines: Van a llevar un charanga a la portada de su feria
El 14 de julio tiene una Charla sobre economía en la plaza de su Ayuntamiento

Camas: tiene un taller de redes sociales. Van a proyectar V de Vendetta.

Otro pueblo: Taller de periodismo.

La rinconada: Han hecho una Web: http://www.larinconadaindignada.es.tl/

Utrera:  Han cambiado  el  ámbito  de  la  asamblea  y  ahora  es  por  barrios  de  utrera. 
También están en lo del bus a Madrid. Tienen una charla sobre el pacto del euro pero 
aun no saben donde. 
Plantean grabar retazos de asambleas para tener documentos visuales.

VOCES:

Debates, algunos muy extensos: (no tomé nota de todos)

- Limitar el número de propuestas que se llevan a las Asambleas de barrio para 
que pueda haber un espacio de debate para su decisión.

- Traer propuestas a la Asamblea de coordinación cuando estas estén maduras, 
que sean acordes a un ámbito local

http://www.larinconadaindignada.es.tl/


- Calendarizar  la  toma  de  decisiones  de  las  propuestas  en  función  de  su 
urgencia, fecha, ámbito…

- La voluntariedad ha de estar organizada. Ya hay una propuesta de protocolo 
asambleario de 5 Pág. colgada en la Web. Es necesario venir con los debates 
hechos.

- La organización ha de ser desde bajo, en Madrid dicen que se van a reunir 
portavoces ¿de donde? Debatir sobre esto

- No hay que confundir las iniciativas de cada asamblea con las propuestas a 
nivel local. Para poder decidir y debatir la asamblea de coordinación debería 
de ser cada 15 días.

- Una persona habla  de que ha creado un reglamento en el  que se fusiona 
democracia y eficacia

- Ver como realizamos lo de los buses a Madrid algunas asambleas no pueden 
completar uno. Desde Mairena sale uno que vale 20 euros ida y vuelta.

- Es  necesario  trabajar  líneas  metodológicas  para  subir  propuestas  a  la 
asamblea de coordinación

- Se habla de si hay manipulación por parte de DRY
- Cambio del día de reunión de la asamblea de coordinación para que pueda 

coincidir con la de pueblos y que exista mas comunicación.
- Hay que apoyar las acciones que realicen las asambleas de barrio hay que 

hacer un esfuerzo “presencial”

Entre tanto hay un gran barullo ya que la moderación y los turnos de palabra son muy 
difusos, mucha gente se ha levantado ya. Se da por acabada la reunión.

COSAS PARA NUESTRA ASAMBLEA DEL MARTES 12 DE JULIO:

Seria buena ir pensando las propuestas estas de la Asamblea de Coordinación y 
decidirlas en la nuestra. 

Más o menos son:

1. Creación de intercomisiones.
2. Creación de un “protocolo” de Asambleas.
3. tema de la inmigración
4. Eliminación de la asamblea de coordinación de barrios y pueblos del apartado de 

“Voces Libres” para que no haya confusiones entre las voces personales y las de 
los portavoces.

5. el plan centro: derogarlo, modificarlo, restricción de accesos…
6. calendario de acciones
7. 21 de julio que se inaugura por parte de nuestro señor alcalde la velá de Santa 

Ana realizar una acción y si hay gente pues colocar alguna mesa informativa y 
que participemos en ella las asambleas

8. punto de información en las Setas con implicación de todas lasa Asambleas
9. coordinadora de pueblos: 

a. Que siga habiendo 2 coordinadoras
b. Que se unan en una sola



c. Que hay aun representante de la coordinadora de barrios en la de pueblos 
y viceversa

10. grabar retazos de asambleas para tener documentos visuales
11. Para poder decidir y debatir la asamblea de coordinación debería de ser cada 15 

días. Cambio del día.


